Comité para el Concurso "Señorita El Salvador"

Está integrado ya un comité de cinco personas que se encargará de hacer todos los preparativos nece-sarios para el desarrollo en nuestro país del Concur-so "Señorita El Salvador". Ese mismo comité, según los informes, es el que tra-bajará para hacer posible la realización del Concurso "Miss Universo", en 1983.

"Miss Universo", en 1983, en San Salvador.
Se dijo que el comité está integrado por un representante de los periódicos, uno de la radio, otro de la televisión, uno de las agencias de publicidad y una persona del mismo evento.

También habrá una Gerente del evento para el control de las participantes, además de un comité de señoras que coordinará las entradas a beneficio de

las entradas a beneficio de los soldados. Como informó en exclu-siva EL DIARIO DE HOY el domingo, el Concurso "Señorita El Salvador" se efectuará entre 10 y el 18 de junio con candidatas que serán reconcentradas en el hotel Presidente, como se estila en los grandes eventos de esta natura-

En estos momentos se nos dice, están en la etapa de selección de las candi-datas y de las casas patrocinadoras. Es seguro que

participen señoritas de todos los departamentos de la República, ya que es un evento de gran repercu-sión nacional e interna-cional, y tiene importantes premios para las participantes

Los miembros del comité hacen una excitativa a las señoritas salvadoreñas que tengan interés en par-ticipar, para que se inscriban en el evento. Pueden llamar al teléfono 23-1785. donde ya comenzó a fun-cionar el comité organiza-

cionar el comite organizador.
El 18 de junio será la
gran final en el Teatro
Presidente y la gran flesta
de coronación en el hotel
Presidente. Pero previamente habrá sesiones
de fatografías y nublicidad de fotografías y publicidad para los patrocinadores, los periodistas nacionales e internacionales y la preparación final de las candidatas. Se informa que se hará exactamente igual que en un concurso internacional, donde las candidatas estarán reconcen-tradas un determinado número de días, para el desarrollo masivo del

evento.
"La finalidad es prepararnos nuevamente, de-mostrar nuestra capaci-dad de organización, para

-Favor pase a la página 33.



HABILITAN MAS PLAZAS.— El profesor Ro-berto Serrano, ratificado en su cargo como Sub-secretario de Educación, declara que buscan los medios legales para rescatar 1500 plazas en el magisterio nacional y reactivarias para ampliar la cobertura y resolver problemas, dijo. Expre-só que en cuanto a las horas-clase que se deben a los profesores, serán canceladas.



VICEPRESIDENTE VISITA ASAMBLEA.— El Vicepresidente de la República, señor Raúl Molina Martínez, visitó ayer la Asamblea Constituyente y sostuvo plática con el Presidente, fracción pecenista y Consejo Ejecutivo del PCN. No detallaron sobre lo tratado en la reunión. Izquierda a derecha: Profa. Carmen de Cañas, mayor Roberto D'Aubuisson, Héctor Tulio Flores y Molina

Tratan de Habilitar más Plazas para los Maestros

Un rescate de 1500 pla-to a los medios de comuni-as en el magisterio na-cación por la colaboración zas en el magisterio zas en el magisterio ha-cional busca Educación para reactivarlas, ampliar la cobertura y resolver al-gunos problemas, declara a EL DIARIO DE HOY el profesor Roberto Serrano, Subsecretario del ramo. El funcionario fue ratifi-cado en su cargo por la

cado en su cargo por la Asamblea Constituyente, a la que agradeció en forma pública la confianza depo-sitada en él. Seguidamente expresó su agradecimien-

cación por la colaboración y críticas que externan en torno al sistema educativo-administrativo. En relación a los proble-

mas que han surgido con los estudiantes del Plan 3 y de los Bachilleres Pedagógicos que aún no están tra-bajando, y que suman en total 1.914, señala Serrano que ha sostenido pláticas con funcionarios del IN-PEP para buscar la forma de apresurar la jubilación

de mil profesores que han cumplido con su tiempo, para poder aprovechar esas partidas.

Por otra parte informa que se está realizando una auditoría a nivel nacional para localizar las plazas para localizar las plazas de maestros que han sido abandonadas sin dar nin-gún informe oficial, espe-cialmente en el área rural. Hay casos, cita el fun-cionario, en que sin estar trabajando han estado cobrando los salarios men-

queda en manos de la Corte de Cuentas para aplicar las sanciones de reparo o lo que estime conveniente.

Al terminar la auditoria. dice, contarán con otras 500 plazas más para el ma-gisterio. Todo depende del Ministerio de Hacienda, si aprueba las plazas, para así poder sacar adelante los problemas que afronta Educación, concluye.

Por 3 Días Llegan 100 Ejecutivos de Turismo

Cien ejecutivos de trans-portes, hoteles, agencias de viajes y afines, de América, llegarán al país para participar en la Flesta de la Amistad Turística, que

durará tres días.

Los presidentes y altos representantes de los clubes ETHA, que asocia a to-das las agrupaciones de la empresa privada de esa rama, estarán del 28 al 30 de este mes, invitados por la filial ETHA en El Salvador, en coordinación con la Asociación Salvadoreña de Líneas Aéreas, Asociación Salvadoreña de Agentes de Viajes, Cámara Salvado-reña de Turismo, Buró de Convenciones y Visitantes de la ciudad de San Salva-

de la ciudad de San Salvador y del Skal Club.
Los delegados de doce Estados de México, Estados Unidos, Perú, Honduras, Panamá y otros países, se reunirán "para estrechar más los vínculos de amistad y colaboración entre los ejecutivos y a la var para dara conocer los vez para dar a conocer los

proyectos por desarrollar en América".

El señor Mario Rosal, Presidente del Club ETHA en El Salvador, declara que la llegada de personas vinculadas con el turismo tiene una gran importan-cia para que se den cuenta personalmente de las be-llezas turísticas con que contamos; que den a cono-cer en sus respectivos países la verdadera ima-gen de El Salvador. Esto gen de El Salvador. Esto se logrará, dice, porque entre los invitados espe-ciales vienen periodistas de revistas especializadas en turismo y de periódicos importantes

Hace resaltar que el club trabaja a base de amistad entre los ejecutivos, no es un organismo que tiene dentro de sus atribuciones promocionar el turismo del país.

En la próxima reunión de los clubes de América, dice, la delegación salvadoreña pedirá la sede del

Venezuela Continuará Dando su Cooperación

El gobierno venezolano El gobierno venezolano continuará proporcionando cooperación económica y técnica a El Salvador, informó el Embajador de ese país, don Leopoldo Castillo, en conferencia en un hotel capitalino.

El diplomático dijo que profesia al término como.

prefería el término cooperación y no ayuda, ya que se trata de dos gobiernos y pueblos amigos, y no es una ayuda ni dádiva, sino un deber moral.

Afirmó el embajador venezolano que el gobierno de Luis Herrera Campins está convencido de que es necesario afianzar y aumentar los lazos de amistad entre ambos gobiernos. Ante el caso de las Mal-

Ante el caso de las Mal-vinas, manifestó que nece-sariamente los pueblos la-tinoamericanos debemo-estar unidos, ya que somos los únicos que velaremos por la seguridad y blenes-tar de nosotros mismos. Retteró la solidaridad y

Reiteró la solidaridad y apoyo de Venezuela hacia el pueblo y gobierno argen-tinos en su lucha por recu-perar la soberanía de las

Malvinas, las cuales, históricamente, le pertene-cen. A la vez indicó que "no queremos libertad sin justicia, ni justicia sin libe-

Al hablar de los totalitarismos los calificó de "se-pultureros de la democra-

En cuanto a la cooperación venezolana al gobier-no salvadoreño, dice que aquel gobierno "no se comprometió ni se casó con una ideología ni con un hombre, sino con un proce-

hombre, sino con un proceso, al cual le reiteran su apoyo hoy y siempre".

Igualmente dijo que ayer, su gobierno dijo públicamente que apoyaba las elecciones y, "hoy Venezuela ratifica el apoyo económico, moral y social hacia este pueblo", destacó

A la vez mencionó todos A la vez menciono todos los campos en los cuales aquel país suramericano brinda asistencia a nues-tro gobierno: energía y mi-nas, recursos humanos, tecnificación, al sector a-

-Favor pase a la página 26.

Víctima de Accidente es Hermano de Subsecretario

El arquitecto Andrés Rodolfo Ortiz, de 58 años, una de las víctimas del acci-dente aéreo en cual perecieron tres personas, es hermano político del ingeniero Manuel Antonio No-voa. Subsecretario de O-

bras Públicas.

Lo anterior lo dieron a conocer voceros de Obras Públicas, que a la vez ase-guran que los cadáveres del arquitecto Ortiz y de los otros dos habían sido rescatados ayer en la tar-

Igualmente se nos infor-ma que su velorio sería en la Auxiliadora y el entierro hoy a las cuatro de la tar-de, después de una misa de cuerpo presente en la Igle-sia Cristo Redentor.

Como hemos informado ampliamente, el arquitec-to Andrés Rodolfo Ortiz, el ingeniero Manuel Antonio tragedia, en la cual Batres, de 30 años y el piloto subteniente Amilcar nas para la sociedad.

Mauricio Cuéllar Gonzá-lez, de 30, desaparecieron el viernes en la mañana cuando del Aeropuerto Ilo-pango se dirigian en un avión "Rallye" hacia Usu-lután. Después que se per-dió contacto con el apara-to, unidades de la Fuerza Aérea emprendiero poe-Aérea emprendieron operaciones de búsqueda y rescate del avión. Fue hasta ayer en la mañana que comandos de la defensa civil del cantón Tehuiste Arriba, de La Paz, localizaron los restos del avión en un lugar escabroso coen un lugar escaproso co-nocido como la Loma del Volcancito, en las faldas del Volcán Chinchontep, unos diez kilómetros al norte de Zacatecoluca.

Personas vinculadas con el gremio de arquitectos e ingenieros así como mili-tares, han lamentado la tragedia, en la cual pere-cieron tres valiosas perso-

20 a 30 terrorisias ontro top beignero moran, sig